

Frau
Präsidentin des Nationalrates
Doris Bures
Parlament
1017 Wien

Die schriftliche parlamentarische Anfrage Nr. 8234/J-NR/2016 betreffend Nicht genügend in Volksschulen, die die Abg. Dr. Walter Rosenkranz, Kolleginnen und Kollegen am 23. Februar 2016 an mich richteten, wird wie folgt beantwortet:

Zu Fragen 1 bis 11:

Ein „Semesterzeugnis“ ist für Kinder an Volksschulen am Ende des 1. Semesters schulrechtlich nicht vorgesehen und wird daher gemäß den schulrechtlichen Bestimmungen auch nicht ausgestellt.

Wien, 22. April 2016
Die Bundesministerin:

Gabriele Heinisch-Hosek eh.

